

Neuer Defibrillator bei den Sportschützen Giswil

Die Korporation Giswil und die Sportschützen Giswil haben gemeinsam einen neuen Defibrillator angeschafft.

Die Korporation Giswil und die Sportschützen Giswil, welche ihre Schiessanlage im Baurecht auf dem Grund und Boden der Korporation betreiben, haben zusammengespannt und einen Defibrillator angeschafft, welcher auch für die Bevölkerung zugänglich ist.

Der Defibrillator ist bei der Schiessanlage der Sportschützen im Pfedli angebracht. "Dieser Standort wurde bewusst so gewählt, da nebst der Korporation mit ihrem nahegelegenen Forstbetrieb und den Sportschützen mit ihrer Schiessanlage auch die Öffentlichkeit durch das Naherholungs-Gebiet Pfedli, dem Bike-Parcour sowie dem Schärmehüttli Zugang zum Defibrillator hat", wird der Präsident der Sportschützen Giswil Adrian Berchtold zitiert. Denn in Giswil sei dies doch ein ziemlicher Reger genutzter Weg.

Korporationspräsident Remo von Ah zeigt sich erfreut, dass die Anschaffung und Betreuung eines Defibrillators gemeinsam umgesetzt werden konnte und auch die Bevölkerung Zugang zum Defibrillator hat. "Es ist immer wieder schön, wenn die Korporation gemeinsam mit ihren Partnern auch etwas im Sinne der Allgemeinheit umsetzen kann", wird Korporationspräsident Remo von Ah in der Mitteilung zitiert.

Für Rückfragen:

Korporationspräsident
Remo von Ah-Sigrist
079 685 48 24

Giswil, 16.Juli 2024

KORPORATION GISWIL
KORPORATIONSRAT